

Educación Ejecutiva de la Universidad de Chile inicia su Ciclo de Charlas 2017: Actualización & Gestión

Empresarial

Viernes, 19 de Mayo de 2017 - Id nota:617680

Medio : Hoy x Hoy
Sección : Espectaculos
Valor publicitario estimado : \$524700.-
Página : 28
Tamaño : 25 x 6

http://www.clientes_chileclipping.com/multimedia/20170519/ehpeOrox9.jpg

Educación Ejecutiva de la Universidad de Chile inicia su Ciclo de Charlas 2017:

Actualización & Gestión Empresarial

La primera jornada de este encuentro, organizado por la unidad de Educación Ejecutiva de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, se tituló "Six Sigma: La mejora de procesos y reducción de costos", y estuvo enfocada en analizar la mejora de los procesos de las empresas.

Braulio Bernard, Director Académico del Diplomado en Gestión Six Sigma,

nivel Black Belt, impartido por Uejejecutivos, indicó que este encuentro tuvo por objetivo dar a conocer la metodología Six Sigma, nivel Black Belt y mostrar este método aplicado en una empresa de servicios, ya que la implementación de Six Sigma se asocia más a empresas de manufactura y multinacionales de mayor volumen.

Este ciclo de charlas se realizará de

forma mensual hasta septiembre. La próxima estará enfocada en analizar temáticas vinculadas a las áreas de tecnología e información.

Información / Postulaciones:
contacto@uejecutivos.cl
+56 22978 3565

